



BOLETÍN ECLESIAÍSTICO

DEL OBISPADO DE

SALAMANCA

EL ARZOBISPO Y DEMAS PRELADOS

de la provincia eclesiástica de Valladolid á sus amadísimos hijos
en Cristo Jesús los fieles todos de la misma.

No habeis olvidado sin duda, amadísimos hijos, que hace dos años nos reunimos los Prelados de esta Provincia eclesiástica, y celebramos el primer Concilio Provincial de Valladolid.

Más de ciento cincuenta años habian trascurrido, sin que se congregasen en España estas asambleas eclesiásticas, tan frecuentes antiguamente, y tan recomendadas por el Santo Concilio de Trento. No es del caso enumerar las causas que lo impidieron á pesar de la solicitud de los Romanos Pontífices, y del celo de Prelados eminentes que vivamente lo deseaban.

A nuestra Provincia eclesiástica, la más reciente entre las de España, concedió Dios la honra de rea-